

Le onze cubain des moins de 17 ans termine troisième de la phase finale de la Caraïbe



La sélection cubaine de football des moins de 17 ans a terminé troisième de la phase finale de la Caraïbe. Les Cubains ont dominé le ballon à l'attaque. L'attaquant Carlos Zebrango a ouvert le score. Les Cubains ont remporté 3 victoires et 2 matchs nuls. L'équipe cubaine, très jeune, avait

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/37786-le-onze-cubain-des-moins-de-17-ans-termine-troisieme-de-la-phase-finale-de-la-caraibe>



Radio Habana Cuba